

# Die Pfadfindergruppe Klagenfurt 4 bei der langen Nacht der Kirchen in St. Martin!



Wir Pfadfinder haben heuer das Erste Mal in St. Martin bei der Langen Nacht der Kirchen teilgenommen. Es war ein lustiger und sehr schöner Abend.

Unsere Kinder und Jugendlichen hatten viel Spaß beim Aufbau der Jurte und beim anfachen des Lagerfeuers im Pfarrgarten. Im Anschluss wurde gemeinsam der Teig für das „Stanglbrot“ wurde von Ihnen gemacht.

Kulinarisch wurden unsere Gäste mit „Stanglbrot“, das sie selbst über dem offenen Feuer rösten durften, verwöhnt. Die Stimmung war super und wir hatten viel Spaß. Auch der Wettergott hat es gut mit uns gemeint.

Es wurde viel gesungen und gelacht.

Wir haben uns sehr über die zahlreichen Gäste gefreut, die zu uns gekommen sind um mit uns ums Lagerfeuer zu sitzen. Die jüngeren Gäste konnten bei einem Laufquiz ihr Wissen unter Beweis stellen.

Danke, dass die Pfadfinder an der Langen Nacht der Kirchen mitwirken durften.

Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr.

Für Fragen rund um die Pfadfinder bitte Gabi unter **0650/3535453** anrufen.

## Danke und Gut Pfad!

